

XXX Lutz

*Ihr Partner für
creatives Wohnen!*

**Objekt
Design**
Gebhard Zehe

„Objekt Design Zehe“ Rhöner Unternehmer steigt bei XXXL Lutz ein. Neuer Kooperationspartner von XXX Lutz bietet Mehrwert für Kunden

Seit dem Jahreswechsel profitieren Kunden in den Möbelhäusern von XXXLutz in Fulda, Schweinfurt und Würzburg von einer neuen Firmenkooperation. Wer ein Bad komplett neu baut oder renoviert, hat mit Inhaber Gebhard Zehe von „Objekt Design Zehe“ in Premich (Landkreis Bad Kissingen) als regionalen Ausbaupartner einen kompetenten Fachmann an der Seite.

Herr Zehe koordiniert für Sie alle Gewerke beziehungsweise Arbeiten aus einer Hand. Für XXXLutz-Kunden bedeutet das zusätzlich zum reinen Möbelkauf einen echten Mehrwert: stressfreies Renovieren, Sanieren und Modernisieren. Denn die neue Kooperationsfirma des Möbelgiganten bietet mit ihren eigenen Partnerunternehmen aus der Region zum Beispiel: Trockenbaubau-, Maler-, Boden-, Sanitär- oder Elektroarbeiten. Dem fachgerechten und qualitätvollen Komplett- oder Teilumbau des heimischen Badezimmers - oder auch der Küche und des übrigen Wohnraumes - steht somit nichts mehr im Wege.

Möbelhauskunden können sich in den Bädereichen von XXXLutz in Fulda, Schweinfurt und Würzburg bereits an Aufstellern mit dem pinken Firmenlogo informieren und vom Mehrwert der Dienstleistungen überzeugen. Oder nach einem Mitarbeiter fragen, der zur Kooperation Auskunft geben kann. Wer möchte bekommt dann zusätzlich zum Möbelkauf ein an die individuellen Baubedürfnisse angepasstes Angebot. Hierbei kann Herr Zehe und seine regionalen Partner auch auf Themen wie Barrierefreiheit bzw. altersgerechter Umbau eingehen und entsprechend beraten. Das wichtigste Ziel ist dabei immer die Zufriedenheit der Kunden.

Sie wollen mehr erfahren? Kontaktieren Sie gerne den neuen Kooperationspartner von XXXLutz

SCHÖNE WÄNDE/RÄUME von ZEHE – PASSENDE MÖBEL von XXXLutz



Herr Gebhard Zehe, Firmeninhaber von Objekt Design Zehe und Frau Canan Sesver, Abteilungsleiterin des Badbereichs von XXXL Lutz in Schweinfurt freuen sich über die neue Kooperation